
  

 

第１２１３回 例会 ２０１５年（平成２７年）９月２８日    

（基本的教育と識字率向上月間/ロータリーの友月間） 

                    

前回（９月１４日）例会記録 

◇プログレス 岩崎 寿英 副ＳＡＡ  

 

１．来客紹介  高階 貞男 親睦委員       

  ゲスト：１名 地区外：０名 地区内：５名 合計：６名  

  ゲスト：青少年交換留学生 Joshua Paul SCHECTER君 

 

２．会長の時間 澤田 宗久 会長 

 

今日の例会は青少年奉仕フォーラムの日です。 

後ほど、溝畑委員長宜しくお願い致します。 

委員会の計画項目の中にはロータリー青少年交換支援と国際奉仕プロジェクトにおける青少年参

加促進プログラム提供があります。 

当クラブの初の試みである青少年交換プログラム、今日お越しのジャシュア君と杉浦楽人君の事

です。ジャシュア君、「ようこそ我が大阪船場ＲＣにおこしやす！」 

 

 

 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 岩崎 寿英 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「今日も楽しい」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ バリ島帰国報告 岡本 真太郎 会員 

・秋の子 

・故郷を離るる歌 

・ブラームスの子もり歌 

創 立 昭和63年(1988)５月23日 

事務所 大阪市中央区西心斎橋1-7-3(〒542-0086) 北炭屋町ビル 

Tel.(06)6244-1008 Fax.(06)6244-1010 

Web: http://sembarotary.club/ E-mail: semba@cocoa.ocn.ne.jp 

例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：澤田 宗久 幹事：岡本 茂 会報広報委員長：日比 敬史 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 

http://sembarotary.club/
mailto:semba@cocoa.ocn.ne.jp


 

 

海外の青少年に日本の文化や技術の素晴らしさを伝えていくお手伝いをさせていただく事であります。ジャシュア君は皆様

もご存じのように日本語も理解していて、素晴らしい好青年であります。 

この１年間お互いに素晴らしい成果を上げられることを期待しています。 

 国際プロジェクトにつきましては、来年２月にジャシュア君にフィリピン共和国カオハガン島に於ける歯科医療奉仕活動に

参加して、ボランティア活動を行って頂きます、ご両親もご本人も快諾してくれています。 

２６６０地区では、青少年交換留学生が海外でボランティア活動を行うのは初めてのケースで、大変興味深く、彼の活動に深

く期待しています。ジャシュア君も楽しみにしていることと思います。 

 又、我々が９年前から行っている八尾の小学校での国際文化交流を目的とした道徳授業ですが、ジャシュア君にも来年３

学期の八尾市立竹渕小学校での授業に出向して頂き、日本の小学校の授業の様子を体験し、生徒達と一緒に給食を頂く計

画をしています。これも、青少年奉仕の一環であります。 

 その他、皆様方との色々な楽しい企画と交流を中村親睦委員長が考えておられますので、ご協力の程、宜しくお願い致し

ます。 

 

３．幹事報告  岡本 茂 幹事 

１．本日、交換留学生のジャシュア君が初めて例会に出席されました。今後は、毎月第１回目の例会時に出席いただき、近

況の報告をしていただきますので、ご承知ください。 

２．本年度、立野ガバナーは IT の活用を方針のひとつに挙げておられます。これを受けて地区では「My Rotary」に、クラブ

会員の 30％以上の方に登録をいただくことになっています。登録には、アカウントの取得ほか少々手続きが必要です。 

事務局か私に連絡をいただければご案内いたしますので、多数の会員に登録いただきますようお願いします。 

 

４．委員会報告 

◎ 親睦委員会 中村 一 委員長 

【秋の家族懇親会・バーベキューパーティーについて】 

開催日時：１０月３１日（土）午後３時～９時頃 

開催場所：「森とリルのＢＢＱフィールド（大阪・舞洲）」 

集合解散：心斎橋・長堀通り付近（予定） 出欠確認：１０月１９日（月）までに事務

局へ連絡して下さい。 

参加費用：会員10,000円、家族会員6,000円、（欠席会費3,000円） 

大学生以下の収入のないご家族は無料 

ゲスト：交換留学生 ジャシュア君  

※林 拓会員の厳選による最高級牛肉を持ち込み。 

※岡本真太郎会員の厳選によるマグロ海老などの最高級海鮮を持ち込み。 

 

 

５．ニコニコ箱報告 中村 一 親睦委員長 

溝畑 会員‥‥クラブフォーラム宜しくお願い致します。 

杉浦 会員‥‥ジャシュア君の日本語のイニシエーションスピーチを期待しています！ 

 

 

 



 

 

澤田 会員‥‥ジャシュア君、ようこそ大阪船場RCへお越しやす。こらからの 1年間楽しんで下さい。 

小島 会員‥‥ジャシュア シェクター君は、私の後輩になりました！ 

斧原 会員‥‥肺ガン手術の合併症で、約２０日間再入院しました。 

松谷 会員‥‥隠岐ノ海歩、初日白鵬を下す大金星。早や優勝の下馬評も・・・。 

斎藤、中村、岡本(真)、塩尻、渡辺、沖、大嶋、甚田、大磯、岩崎、宮原、小山、長沼、新川、藤野、松永、北野、平山、伊藤、 

各会員‥‥ジャシュア シェクター君をお迎えして！ 

 

６．出席報告 岩崎 寿英 副ＳＡＡ 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３９名 出席会員数 ３１名 出席率 ７９％ 

第１２０９回（８月２４日） 修正出席率 ９５％ 

 

７．クラブフォーラム  「青少年奉仕部門」 溝畑 史子 委員長 

 

7 月より青少年奉仕委員長を拝命致しましたが、恥ずかしながら昨年度は青少年奉仕の活動には殆

ど参加しておりませんので、活動内容自体を理解するのにもまだまだ追いついていない状況ですが、

先輩方にご指導頂きながら頑張っていこうと思っております。 

当クラブの活動として第一に挙げられるのがバリの子供たちの学習支援だと思います。 

私も昨年バリに行き支援先の学校に伺いましたが、その時の感動は今でも大変強く心に残っていま

す。沢山の生徒さん達がインドネシアと日本の旗を両手に振って歓迎のお迎えをしてくれた事、又たどたどしい日本語で一

生懸命話をして下さる先生や生徒さん達。 

そして何より子供たちのキラキラした瞳。やはりボランティアは現地に行ってみないと

分からない事が沢山あると痛感致しました。そして現地に行かなければ、きっとこの感

動も中々伝わらないと感じました。こういう喜びや感動が奉仕活動の原動力になるの

ではないでしょうか。 

今年は残念ながらバリに行く事が出来ませんでしたが、このバリの学習支援プログラ

ムは私がロータリークラブに入るきっかけとなったプログラムでもありますので、出来る

限り続けていって欲しいと願っています。 

次にYMCAの学生との交流会ですが、これは既に 11年目の交流セミナーであるとお伺いしました。私も昨年に引き続き 

今年も参加させて頂きました。100人程の学生さんが 9班に分かれて 4つのテーマでディスカッション致しました。 

殆どが外国からの学生で出身国は中国、台湾、韓国、インド等アジアの方が大半でした。 

この学校ではホテル業界への就職率が 100%との事でやはり殆どの生徒が日本のホテルに就職したいと話していました。 

私もこの交流セミナーを通して色々な事を感じ学ぶことができました。今後もこの交流セミナーを通して私達大人も沢山の 

事を学ぶ機会としていきたいと思います。 

三つ目に開平小学校の生徒による会社訪問ですが、若い人達にロータリーのプログラムと活動に参加してもらう事により 

未来の会員増強にも繋がるものだと感じています。 

最後に当クラブで初の留学生交換プログラムが始まりました。 

ジャシュア君のスピーチを聞いて、日本語が大変堪能な事に驚き又、安心致しました。 

来年の帰国までの間に日本の良さを沢山伝えられればと思っています。 

 

 



 

 

８．ご挨拶  来日学生 ジャシュア シェクター 君 

 

皆様、こんにちは。ジャシュア・シェクタです。アメリカから来ました。どうぞよろしくお願

いします。16歳です。ニューヨーク州のクーパーズタウンに住んでいました。小さな町ですが

野球発祥の地です。ニューヨーク州ですがマンハッタンは遠いです。車で 4時間くらいかかり

ます。実はアメリカの田舎です。たくさんの山と森があります。星が沢山見えます。ニューヨ

ーク州の都のアルバニに近いです。 

僕の家族は３人です。僕は母と父と住んでいました。家族は少ないですが、犬が 4匹います。 

父はパソコンを直す人です。母は病院のオペレーターです。僕の学校は小学校から高校まで同じ敷地にあります。アメリカ

にはクラブ活動がありませんが、スポーツチームで走っていました。 

アメリカは世界で 3 番目に大きな国です。アメリカ人は英語を話します。都はワシントンです。大統領はバラック・オバマで

す。 

では、僕の留学の経験について話します。初めから、素晴らしいと思いました。初めて

の留学の日、大阪の光とかすごいなと思いました。都会の生活とは全然違いますから、

びっくりしました。文化とお箸と日本語はまだまだですが、毎日新しい言葉を学んでい

ましは。時差ぼけがありましたから、最初は日本語が全然わかりませんでした。その時

に新しいことを学びました。日本には二つの言語あります。日本語と大阪弁。ほんまに

複雑ですが頑張ります。 

アメリカでは家も学校も靴を履いたままです。でも日本でそれは絶対ダメです。たくさんの他面白いことがあります。例えば、

アメリカでは自分が一番大切です。でも日本ではグループの方が一番大切です。アメリカ人はお辞儀をしません。お箸を使

いません。制服を着ません。神社がありません。やっぱりアメリカ文化と日本文化は違います。 

違いますが、日本の文化はきれいだと思います。神社を見ると、言葉にできません。アメリカには、古いものがありませんが、

日本の昔からのものはとても面白いです。2 週間ぐらいしか日本で過ごしていませんが、もうたくさんの面白いことをしました。

住吉大社と法隆寺に行きました。大阪の名物お好み焼きを食べました。たくさんの人と会いました。まだ少ししかたっていま

せんが、もう日本が大好きです。ホストファミリーはほんま家族みたいです。学校の友達は子供のころからの友達みたいです。

毎日楽しいです。 

留学は難しいです。新しい言語と文化と学校と家と家族がありますから大きいチャレンジです。でも情熱があります。日本語

がぺらぺらになりたいです。世界のみんなの意見が聞きたいです。このきれいな国日本の文化を知りたいです。そして頑張

ります。大阪船場ロターリークラブの皆さん、おおきにありがとうございました。 

 

 

                          ★１０月例会予定★ 

 

 日 地区行事 司 会 プログラム 歌 その他 

５ 経済と地域社会

の発展月間／ 

米山月間 

片岡                                 卓話：小島会員 

 

「君が代」 

「四つのテスト」 

お誕生日お祝い 

理事会６階「橘の間」１３：４0～ 

１９ 片岡                   職業奉仕フォーラム 「我等が生業」 フォーラム ～１４：００延長 

２６ 片岡            卓話：澤田会員        「船場ソング」 指名委員会 ６階「橘の間」１３：４０～ 

   


